
ATA DA NONAGÉSIMA PRIMEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO1

CURSO DE ENFERMAGEM DO CAMPUS CENTRO-OESTE DONA LINDU - CCO, DA2

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SÃO JOÃO DEL-REI. Aos quatorze dias do mês de março3

de dois mil e dezenove, às nove horas, reuniram-se no sala 208 do Bloco D para a nonagésima4

primeira reunião ordinária do Colegiado do Curso de Enfermagem do Campus Centro-Oeste Dona5

Lindu - CCO/UFSJ os membros do colegiado: Humberto Ferreira de Oliveira Quites (coordenador),6

Vânia Aparecida da Costa Oliveira (vice coordenadora), Walquiria Jesusmara dos Santos, Juliano7

Teixeira Moraes, Letícia Helena Januário e a discente Marcela Regina Azevedo de Castro Oliveira.8

A pauta da reunião consta dos seguintes itens: 1- Data próxima reunião; 2- Revisão Norma9

001/2014 referente avaliação do seminário integrado (proposta prof. Juliano Teixeira); 3 - Estatuto10

do Centro Acadêmico; 4 - Proposta de Norma para Ligas acadêmicas do curso de Enfermagem; 5 -11

Solicitação professora Hosana Ferreira Rates (evento da LIAGG); 6 - Norma para emissão de12

atestados/declarações no Curso de Enfermagem. Humberto deu as boas vindas para a aluna Marcela13

como representante dos discentes no colegiado do curso. Humberto passou os seguintes informes14

ao colegiado: 1 - O novo PPC encontra-se na fase de adequação dos conteúdos e em reunião com15

líderes de GAD foi discutido o ajuste das cargas horárias de acordo com as novas diretrizes da16

enfermagem; 2 - Será criada a comissão de autoavaliação do curso com a os professores Juliano17

Teixeira Moraes, Márcia Christina Caetano Romano , Luciana de Lourdes Q. Gontijo Netto Maia,18

Vânia Aparecida da Costa Oliveira, Humberto Ferreira de Oliveira Quites e Elaine Cristina Dias19

Franco. A comissão visa o preparo do curso para uma futura visita dos avaliadores do MEC. O20

item 01 - Data próxima reunião; Foi aprovada a data de 08/04/2019, às 09 horas para a próxima21

reunião do colegiado. O item 2 - Revisão Norma 001/2014 referente avaliação do seminário22

integrado (proposta prof. Juliano Teixeira); Professor Juliano apresentou ao colegiado proposta23

de nova norma referente ao seminário integrado. Foi ressaltada a importância do seminário24

integrado no curso , por ser um momento de interdisciplinaridade. O colegiado decidiu revogar a25

norma 001/2014 que tratava somente da avaliação do seminário integrado e criar a norma 001/201926

que trata do planejamento e avaliação do seminário integrado. Os artigos da norma foram27

discutidos pelo colegiado e após as alterações a norma 001/2019 foi aprovada. Professor Juliano28

fará as alterações solicitadas e a norma será enviada para os docentes.As professora Elaine Franco e29

Luciana Netto abordaram o tema da interdisciplinaridade em suas teses de doutorado e o colegiado30

considerou oportuna marcar uma reunião com todos os professores do curso para apresentação das31

teses das professoras. A coordenação do curso irá marcar uma reunião com os líderes de período e32

líderes de GAD para apresentar a norma aprovada, visando melhor organização do seminário33

integrado. Professora Letícia saiu da reunião. O item 3 - Estatuto do Centro Acadêmico; o34

Centro Acadêmico Anna Nery encaminhou para aprovação do colegiado o Estatuto Geral das Ligas35

Acadêmicas de Enfermagem da UFSJ- CCO. Humberto fez uma revisão e ajustou o estatuto. O36



arquivo foi enviado para os membros do colegiado para análise. Humberto frisou a importância da37

criação do estatuto para regularização das ligas existentes e de parâmetro para criação de novas38

ligas. O colegiado aprovou o Estatuto Geral das Ligas Acadêmicas de Enfermagem da UFSJ- CCO.39

O estatuto será divulgado para alunos e professores. O item 4 - Proposta de Norma para Ligas40

acadêmicas do Curso de Enfermagem, Humberto apresentou a proposta da norma 002/2019 que41

trata de orientações para a criação de ligas no Curso de Enfermagem. A norma foi criada de acordo42

com o estatuto aprovado no item 03. O colegiado aprovou a norma 002/2019. O item 5 -43

Solicitação professora Hosana Ferreira Rates (evento da LIAGG), Professora Hosana44

encaminhou para ciência do colegiado informações sobre o evento “Mesa Redonda: Cuidado45

Domiciliar: Perspectivas de Atendimento ao Idoso.” . O evento será realizado pela LIAGG - Liga46

Acadêmica de Geriatria e Gerontologia. A ciência do colegiado é necessária para que a liga possa47

emitir os atestados de participação no evento. O colegiado manifestou ciência ao evento proposto.48

O item 6 - Norma para emissão de atestados/declarações no Curso de Enfermagem, Humberto49

falou da necessidade de instituir norma para emissão de certificados no Curso de enfermagem ,50

respeitando a Resolução 021, de 13/12/20006 do CONEP. O Colegiado decidiu que irá analisar a51

norma proposta. Humberto informou ao colegiado que a professora Elaine Cristina Rodrigues52

Gesteira encaminhou estatuto para abertura da Liga Acadêmica de Cuidados a Criança e ao53

Adolescente (LACCAD). A professora será comunicada que a abertura de ligas deverá seguir os54

trâmites que constam no Estatuto Geral das Ligas Acadêmicas de Enfermagem da UFSJ- CCO55

aprovado pelo colegiado.Nada mais havendo a tratar eu, Isabel Cristina da Silveira Bento, lavrei a56

presente ata que depois de lida e aprovada, será por mim e pelos presentes assinada. Divinópolis,57

quatorze de março de dois mil e dezenove.58
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